

EN BREVE

Charla sobre la situación de mujeres en Palestina

CASA DE LA MUJER

La integrante del Comité de Trabajo para la Salud en Cisjordania, Juani Ruiz Sánchez, acudió el martes a la Casa de la Mujer de Ermua para hablar sobre la 'Situación de las mujeres en Palestina'. Esta madrileña casada con un palestino que vivió 6 años en Gaza y 21 en Cisjordania ha acudido a Euskadi para in-

formar sobre la situación del pueblo palestino y recaudar fondos para un hospital. Esta mujer aclaró que «en los últimos 15 años se han conseguido muchos avances que ahora están retrocediendo debido a la situación económica». De hecho informó de que los hospitales estaban en mejores condiciones, ya que anteriormente eran «nidos de ratas». Añadió que el principal problema es «el cáncer de mama, fundamentalmente en zonas rurales».



Juani Ruiz Sánchez, durante la conferencia. :: A. LASUEN

Sesión de cine-club con la película 'El nombre'

HOY A LAS 20.30

En la sesión de cine-club de hoy se podrá ver la película francesa 'El nombre'. Dirigida por Matthieu Delaporte y por Alexandre de la Paterlière, 'El nombre' ha sido la comedia revelación en Francia durante el último año. Es una película repleta de energía que mantiene al espectador anclado en su asiento. Se pasará a las 20.30 horas en versión original subtitulada.

Una velada en homenaje a 'Pato' abre hoy las jornadas micológicas de Ermua

Las actividades que se desarrollarán a partir de hoy abordarán tanto el aspecto deportivo, como el gastronómico y el didáctico

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los Amigos de la Micología de Ermua celebran a partir de hoy y durante todo el fin de semana sus jornadas en la villa. En esta edición se cumplen 25 años desde que comenzaron a organizarse en el municipio. Este colectivo ermua, junto a su mascota 'Martintxo', se encargarán de analizar los diferentes aspectos relacionados con las setas y hongos en la localidad.

En el campo del deporte, en esta ocasión, se ha organizado un homenaje al levantador de piedra local 'Pato', que se celebrará hoy en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 19.30 horas. Tras este evento el colectivo celebrará una cena, con productos principalmente micológicos, a la que se podrán inscribir las personas que deseen acompañar al deportista. Para apuntarse se puede llamar a los teléfonos 943170739 y al 630710648.



Stands colocados en la Plaza en una edición anterior de las Jornadas Micológicas. :: A. LASUEN

El sábado se dedicará a la recogida de las setas por los montes, que luego conformarán la tradicional exposición del día siguiente

Mañana se podrá disfrutar de los conocimientos sobre la historia de las setas y hongos del presidente de la Sociedad Micológica de Basauri, Pablo García, y el experto Pedro Castro Sánchez. En la charla, de una hora de duración, que se ofrecerá a partir de las 19 horas en Lobiano Kultur Gunea, se podrán conocer

datos sobre las 'Setas Morchelas y Ascomicetes Primavera'. Allí se podrán resolver las dudas micológicas de los presentes.

El sábado, como es habitual en estas jornadas micológicas, se destinará a la recogida de especies que compondrán la tradicional exposición del día siguiente. Por la maña-

na se saldrá a los montes en busca de setas y hongos. Por la tarde se procederá a la recogida, selección y clasificación de las especies recogidas, en la plaza. Será a partir de las 16 horas en el quiosco de la plaza.

En esta actividad se contará con la supervisión de los expertos Pablo García Azkarate y Pedro Castro Sánchez, que además de recoger especies para mostrar el domingo, podrán resolver las dudas de las personas aficionadas a este mundo micológico. Los más pequeños podrán disfrutar de la actuación del mago Olivera partir de las 20 horas. También habrá ambientación musical en el quiosco de la plaza.

Tradicional exposición

El domingo se celebrará el acto más relevante y que reunirá el mayor número de público en las jornadas. A partir de las 10 horas se podrá visitar la exposición micológica, con muestra de diferentes especies. Además, en la plaza se podrán degustar setas y hongos de la temporada.

Por otra parte, la organización entregará obsequios a los colaboradores en la realización de las jornadas micológicas y se podrá ver una muestra de trabajos manuales infantiles, maquetas y dibujos, elaborados por los centros de enseñanza de Ermua.

Por último, en Lobiano se puede visitar (de 18 a 20 horas) una exposición de fotografías realizadas en el marco del concurso fotográfico organizado por los Amigos de la Micología de Ermua.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	012
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Bypass (V.O.S.E.)	17.00-20.00
Looper	17.00-20.00
Frankenweenie 3D	17.00
Lo imposible	20.00
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El nombre	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar)	

DEBA



Etxeberria y Beitia consiguieron la victoria en el frontón Aldats en la última jornada. :: ANDER SALEGI

Los palistas senior de Euskal Jolas vuelven a ganar y se colocan segundos

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los partidos de Euskal Jolas no se detienen. Los palistas sénior consiguieron una nueva victoria, mientras que los juveniles sufrieron su primera derrota de la temporada.

Los senior Etxeberria y Beitia han vuelto a conseguir un triunfo, y ya van tres. Los debarras no tuvieron mucho problema para imponerse por 40-20 al Urnieta. Ese resultado les ha llevado a la segunda plaza de la clasificación. En la última jornada se medirán al Oiangu 3, que va cuarto con dos victorias y dos derrotas.

Los juveniles Almortza e Igoa perdieron el primer partido de la temporada. Lo hicieron en el Astelena de Eibar por 22-11, lo que les deja en la cuarta posición de la tabla.

Los cadetes Aldalur y Arakistain están muy seguros en la Tercera División. Llevan cuatro victorias y van quintos, porque van dos encuentros menos que la mayoría, debido a que están impares y a que una pareja se retiró. En la última jornada les tocó

descansar y en ésta recibirán al Alleru, que va un puesto por debajo en la clasificación.

El infantil Bollain comenzó bien la temporada, con una victoria por 2-1 ante el Eibar. Se trata de su primer partido, ya que en la primera jornada le tocó descansar. Un inicio diferente ha tenido su compañero Garrido, que ha perdido sus dos encuentros por 2-0.

Entre los alevines los resultados buenos y malos se dividen. Arakistain sumó su segundo triunfo la segunda jornada, al igual que Masach para el Euskal Jolas 3; mientras que Altzibar ha perdido los dos encuentros, como le pasó a Alberdi.

Partidos

Los seguidores del club Euskal Jolas tendrán un amplio cartel esta semana, que se extenderá desde hoy hasta el domingo. El alevín Arakistain se encargará de abrir el programa en Azkoitia, a partir de las 10.00. Los partidos del frontón Aldats se pon-

drán en marcha a las 10.30 horas, con la disputa primero del choque entre el alevín Altzibar y el Arrasate. Le seguirán los cadetes, que tendrán delante a los pelotaris del Alleru y se acabará con los juveniles ante el Legazpi.

La jornada del viernes estará marcada por el encuentro de los palistas sénior. Los debarras se tendrán que desplazar a Ordizia, para medirse al Oiangu en el frontón Beti Alai, en segundo lugar después del choque que comienza a las 20.00. El sábado también será un día con mucho partido, y todos fuera de Deba y por la tarde. El infantil Garrido acudirá al frontón de Getaria para verse las caras con el Zumaia, mientras que su compañero Bollain tendrá que ir, junto con uno de los alevines, a Zestoia.

El único partido del domingo será de categoría alevín. El debarra jugará en la cancha del Arrasate, en tercer lugar de un cartel que se pone en marcha a las 10.00.

ONDARROA

Las obras del campo de Zaldupe se reanudarán el próximo lunes

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento y los técnicos del Aurrera se han llevado un gran susto, una vez que la obra civil del campo de fútbol de Zaldupe quedase suspendida hace una semana en la ejecución de los trabajos encargados, por unos problemas entre las subcontratas y la adjudicataria de las obras.

No obstante, después de unas negociaciones entre técnicos del Ayuntamiento y empresas se ha llegado al acuerdo que las obras se reanudan por parte de una de las subcontratas, a partir del lunes. Cuando quedaba muy poco para la finalización de la obra civil, la adjudicataria retiró el pasado jueves todos los materiales de obra aduciendo que existían algunos problemas con las subcontratas que iban a realizar diferentes trabajos de reforma del campo.

Además, se llegó a retirar el material de obra, aspecto que levantó una gran preocupación entre el Aurrera por la posibilidad de paralización de la obra. Sin embargo, los técnicos del Ayuntamiento entablaron negociaciones con las subcontratas para que se encargasen de la finalización de la obra civil.

Tras alcanzarse un acuerdo, una subcontrata se ha encarga-

do de reanudar, a partir del lunes, los trabajos y de finalizarlos en su totalidad, hecho que ha producido un alivio en las filas rojillas y en el propio Ayuntamiento.

Esta misma empresa se encargará de poner las torretas de luz y demás elementos del nuevo campo. Después, el resto de subcontratas se encargarán de la instalación de los elementos necesarios, para después dar paso a la instalación de la hierba artificial.

La empresa que recibió el encargo de instalación de la hierba artificial ha trasladado el material a Ondarroa y espera la pronta finalización de los trabajos, para llevar a cabo su cometido.

En este momento, se lleva a cabo la obra civil que ha supuesto que todos los equipos del Aurrera tengan que jugar en Markina (Barroeta).

Estos problemas acaecidos supondrán un retraso de una semana, pero se espera recuperar el tiempo perdido para poder tener preparado el campo para el mes de noviembre, fecha inicial en la que estaba previsto. Ante la ausencia de campo en Ondarroa, se ha tenido que alquilar el campo de Markina para poder llevar a cabo los encuentros de los partidos de los clubes federados.



Aspecto que presentan las obras de Zaldupe. :: ECHALUCE

Los equipos cadetes del Amaikak Bat adelantan a hoy sus partidos de Liga

DEBA. El puente de esta semana ha cambiado los partidos de los equipos cadetes del Amaikak Bat, que han aprovechado los días festivos para fijar los sus encuentros ligeros hoy, ambos choques se llevarán a cabo en Errota Zar. El resto de las plantillas del club debarra tendrán que esperar al fin de semana.

Poco se puede decir del buen comienzo de los cadetes. Cinco partidos y cinco victorias, gracias a un buen juego y a la compenetración,

ENCUENTROS

Cadete: Frente al Tolosa. En Errota Zar hoy, a las 12.00 horas.

Cadete F: Ante el Zestoia. En Errota Zar hoy, a las 10.00 horas.

que está consiguiendo unas defensas y ataques muy sólidos. Los debarras son colideres del grupo de División de Honor, junto con la Real Sociedad, y tienen a los terceros a

tres puntos. El Amaikak Bat se mide en la sexta jornada al Tolosa, un rival que en la tabla se encuentra por debajo, ocupando los puestos de cola.

Las chicas del cadete están haciendo una más que digna actuación en División de Honor, una categoría con rivales muy duros. Aquí han conseguido un gran nivel y se han asentado en la mitad de la tabla. Las debarras reciben al Zestoia, un conjunto que se encuentra con siete puntos, uno más.

ERMUA

Flashmob contra los malos tratos, el día 10 de noviembre

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La campaña Beldur Barrik 2012, cuyo objetivo es promocionar las actitudes positivas como prevención contra los malos tratos, especialmente entre la juventud, ha organizado un Flashmob, una coreografía sobre un tema de Lady Gaga, que se puede apren-

der en el vídeo.

Por su aceptación entre la gente joven se ha elegido esta iniciativa para hacer visible y público el rechazo a las actitudes de control y acoso que todavía perduran en las relaciones afectivas, de pareja, etcétera que se dan entre jóvenes.

Cualquier persona puede participar: hombre, mujer, joven, mayor... Tan solo hay que aprender la coreografía, participar en uno de los ensayos y acudir el día 10 de noviembre, sábado, a una de las capitales donde se realizará el encuentro final, en Vitoria, San Sebastián o Bilbao.